
FDP Steinbach (Taunus)

BÜRGERMEISTERKANDIDATIN ASTRID GEMKE UNTERWEGS IN STEINBACH

02.02.2019

Bei Sonnenschein und knackiger Kälte um den Gefrierpunkt war unsere Bürgermeisterkandidatin [Astrid Gemke](#) mit ihrem Team am Samstag, den 19. Januar auf dem Steinbacher Markt unterwegs und verteilte ihren Fragenbogen und ihr Wahlprogramm an die Besucher des Marktes: Das Interesse der Steinbacher war sehr groß, und es gab einen regen Austausch mit Steinbacher Bürgerinnen und Bürgern.

Eine Woche später hat Astrid zu einem Rundgang durch die Steinbachaue eingeladen. Es kamen viele interessierte Besucher. Dort präsentierte sie ihre Vorstellungen, wie die Steinbachaue in Zukunft weiterentwickelt werden kann: Räume zum Entspannen und Entdecken, wo man spazieren gehen, fahrradfahren, joggen oder einfach mal die Seele baumeln lassen kann. Die Steinbachaue zählt für sie zu diesen besonderen Orten, die Steinbach zu einer liebenswerten Heimat machen. Gleichzeitig schlummert hier noch viel Potential, um die Steinbachaue zu einem noch besseren Erholungs- und Freizeitbereich für alle Bürgerinnen und Bürger zu entwickeln. Nach dem Rundgang gab es einen kleinen Umtrunk mit heißen Getränken.

[Astrid Gemke](#): „Ich bin überwältigt, wie viele Steinbacherinnen und Steinbacher an dem Rundgang teilgenommen haben. Es hat viel Spaß gemacht, und ich habe mich sehr über den regen Austausch gefreut! Als Bürgermeisterkandidatin ist mir das Stadtbild ein besonderes Anliegen. Ich möchte Erholungsorte wie die Steinbachaue noch attraktiver gestalten und zum Stadtpark ausbauen. Viele Ideen und Anregungen habe ich mitgenommen. Toll fand ich auch, dass Anwohner aus dem Norden gekommen sind, das zeigt mir, dass die Aue ein wichtiger Naherholungsort für die Bürgerinnen und Bürger unserer Stadt Steinbach ist.“